

# ig-erm

§

## Interessensgemeinschaft Ermatingen

Sagen Sie uns Ihre  
 Meinung auf  
[www.ig-erm.ch](http://www.ig-erm.ch)

### Was ist die IG-ERM?

Die ig-erm ist als Interessensgemeinschaft organisiert und bietet ALLEN, denen das Wohl und die Zukunft der Gemeinde Ermatingen am Herzen liegt, eine Plattform. Sie versteht sich als Bindeglied zwischen der Bevölkerung und der Gemeindeführung.

### Warum wurde die IG-ERM gegründet?

Die ig-erm wurde aus mehreren Gründen ins Leben gerufen:

- Es ist eine gewisse Grund-Unzufriedenheit in der Bevölkerung zu spüren.
- Kritik an der Gemeindeführung und deren Entscheide wird zunehmend lauter.
- Die Kommunikationspolitik der Gemeindeführung dem Bürger gegenüber wird als unzureichend eingestuft.
- Neben Stammtisch-Gesprächen, die es schon zu jeder Zeit gab, formiert sich der Widerstand nun jedoch deutlicher – hörbarer, aber auch sichtbarer.

- Mit anonymen und unterschriebenen Flugblättern von Einzelpersonen oder kleinen Gruppen wird der Unzufriedenheit zu einzelnen Entscheiden oder Vorgängen ein Gesicht gegeben.
- Ein erster offener Brief in den Ermatinger Geschäftsmitteilungen prangert aus Sicht der Verfasser schonungslos bestimmte Vorgehensweisen und Verhalten an.
- Sowohl das von der Gemeindeführung ausgearbeitete und vorgelegte Budget – als auch die Steuerfusserhöhung wurden vom Stimmbürger überdeutlich abgelehnt.

Vor diesem Hintergrund scheint es sinnvoll, notwendig und der richtige Zeitpunkt zu sein, eine Brücke zwischen der Bevölkerung und der Gemeindeführung zu bauen. Mit dieser Brücke sollen der Gemeindeführung die Punkte, bei denen der Bevölkerung «der Schuh drückt», transparent gemacht werden. Gleichzeitig soll die Möglichkeit geschaffen werden, den einzelnen Kritikpunkten auch Lösungsansätze und Optimierungspotential mitzugeben. Dadurch kann die Wohn- und Lebensqualität, wie auch das wirtschaftliche Potential in der Gemeinde Ermatingen gesteigert und besser vermarktet werden.

## An wen richtet sich die ig-erm?

Die ig-erm steht allen offen, die am Wohl und der Zukunft der Gemeinde Ermatingen interessiert sind. Das ist der kleinste gemeinsame Nenner aber auch die Hauptsache!

Unabhängig von

- Alter
- politischer Gesinnung
- Religion
- Nationalität
- Erfahrung

kann sich jeder mit Ideen und Kritik einbringen und so für das Dorf Verantwortung übernehmen.

## Was ist die ig-erm nicht?

Die ig-erm versteht sich nicht als «Motzi-Gruppe», in der nur kritisiert wird und keine Optimierungsvorschläge gebracht werden.

Es geht nicht um Blossstellung, Anprangerung, persönliche Abrechnungen mit Einzelnen oder einer Gruppe, sondern um einen konstruktiven Austausch im Sinne eines Sprachrohrs der Bevölkerung gegenüber der Gemeindeführung.

## Wie sind die nächsten Schritte der ig-erm?

Schritt 1 - Sammlung

Im ersten Schritt erfolgt eine Sammlung von Themen, bei denen deutliches Optimierungspotential besteht.

Schritt 2 – Priorisierung

Dies gesammelten Punkte werden anschliessend gemeinsam priorisiert.

Schritt 3 – Optimierungsvorschläge

Zu den einzelnen Kritikpunkten werden Optimierungsansätze erarbeitet.

Schritt 4 – Dialog mit der Gemeindeführung

Die gesammelten Themen werden der Gemeindeführung präsentiert und zur Stellungnahme übergeben.

Schritt 5 – Erfolgskontrolle

Die der Gemeindeführung übergebenen Punkte werden im Sinne einer laufenden Geschäftskontrolle beobachtet.

## Was ist der ig-erm wichtig?

Neben den bereits erwähnten Punkten ist der ig-erm die transparente Kommunikation in alle Richtungen wichtig.

Sämtliche Sitzungsprotokolle, Listen mit Kritikpunkten und Verbesserungsvorschlägen sind jederzeit von jedem einsehbar.